

BAB III

OBJEK PENELITIAN



Gambar 3.1⁵⁴

Awkarin atau Karin Novilda merupakan seorang influencer di Indonesia. Ia lahir tahun 1997, dan saat ini sudah mempunyai 5,4 juta *followers* di akun instagramnya. Awkarin menjadi perbincangan publik sejak tahun 2016. Ia menjadi seseorang yang sangat kontroversial karena postingannya yang kurang pantas baik dari segi pakaian, gestur tubuh, maupun perkataannya. Misalkan pada postingannya ketika bersama sang pacar di kolam renang menggunakan bikini yang memperlihatkan hampir seluruh bagian tubuhnya. Pada akun pribadinya Awkarin sering meng-*upload* foto bersama kekasihnya dan sering berkata kotor. Hal ini tentu saja kontroversial sehingga menjadi berita. Awkarin pernah mendapatkan teguran dari KPAI terhadap postingan-postingan di media

⁵⁴ https://www.instagram.com/p/CBxW5_lpGjI/

sosial.⁵⁵ Semenjak teguran tersebut, ia lebih berhati-hati membagikan postingan di media sosial.

Nama Awkarin dikenal masyarakat karena adanya media sosial dan internet. Awkarin memanfaatkan media sosial untuk menaikkan namanya. Beberapa hal tentang dirinya yang kontroversi di masyarakat membuat dirinya semakin banyak di cari tahu masyarakat. Misalnya berita tentang “Awkarin pakai bra dan celana dalam, Awkarin goda mata lelaki”.⁵⁶ Selain itu media juga memberitakan kejadian kontroversi dari Awkarin yang juga menjadi salah satu dampak dikenalnya Awkarin oleh masyarakat.

Akun Awkarin mempunyai cerita tersendiri dibalikny. Nama akun @Awkarin dulunya diberi nama Awkar Karin. Nama tersebut mengartikan seorang gadis yang pemalu yang tidak mempunyai rasa percaya diri yang tinggi untuk berbicara didepan banyak orang. Saati ini akun tersebut diberi nama @awkarin dengan harapan agar dirinya menjadi seseorang yang lebih percaya diri lagi.⁵⁷

Apabila melihat dari kualitas fotografi postingan di akun awkarin, kualitas foto maupun pengarahan gaya memiliki estetika dan seperti dikelola oleh ahli. Hal ini dapat dilihat pada beberapa postingan

⁵⁵ <https://www.krjogja.com/hiburan/film-dan-selebri/ditegur-kpai-ini-jawaban-awkarin/>

⁵⁶ <https://www.cumicumi.com/news/cumi-celebs/126243/cuma-pakai-bra-dan-celana-dalam-awkarin-goda-mata-lelaki>

⁵⁷ <https://www.medcom.id/hiburan/selebritas/0KvXry4b-awkarin-tak-pernah-berpikir-akan-menjadi-publik-figur#:~:text=Jakarta%3A%20YouTuber%20Awkarin%20mengaku%20tak,bukan%20orang%20yang%20percaya%20diri.&text=Saking%20tidak%20percaya%20dirinya%2C%20Awkarin,orangtuanya%20jika%20ingin%20menyampaikan%20sesuatu.>

menunjukkan pengaruh gaya dan fotografer serta editor (tim) fotografer awkarin merupakan tim profesional.



Gambar 3.2⁵⁸

⁵⁸ <https://terasjakarta.id/plugin/article/view/13438/potret-aksi-awkarin-team-membantu-padamkan-kebakaran-hutan-di-kalimantan>